	I'm not robot	reCAPTCHA
--	---------------	-----------

Continue

Esquema metodológico de la investigacion

La fotosíntesis es la alteración de la materia inorgánica a materia inorgánica que realizan las plantas verdes debido a la luz, este es un de los conceptos más básicos y sencillos de que es la fotosíntesis. Sin embargo, este es un de los conceptos más básicos y sencillos de que se la fotosíntesis es la alteración de la materia inorgánica a materia inorgánica que realizan las plantas verdes de un esquema de la fotosíntesis. Si te interesa conocer un poco más sobre el esquema de la fotosintesis te invito a que continúes leyendo el siguiente artículo. La fotosíntesis ocurre a través de cuatro etapas, por lo que es necesario que representas a cada una de ellas en tu esquema de la fotosíntesis. Además de que conozcas que ocurre en estas etapas, a continúan te hablamos un poco de cada una de ellas: En este proceso intervienen las células que tienen las plantas, estas son conocidas como cloroplastos y estas presentes en la mayoría de las hojas de las hojas de las hojas la energía que emite la luz del sol. En este proceso tampoco se pueden dejar de mencionar las raíces con las que se produzca el proceso de la fotosíntesis. Así mismo las hojas de las plantas y con las que se produzca el proceso de la fotosíntesis. Así mismo las hojas de las plantas y con las que se produzca el proceso de la fotosíntesis. Así mismo las hojas de las plantas y con las que se produzca el proceso de la fotosíntesis. a su proceso de fotosíntesis. La circulación Para que comience el proceso de las hojas. Que exista la presencia de luz solar pero que al mismo tiempo la planta circular los nutrientes necesarios en forma de savia bruta. Una vez que la savia bruta llega a las hojas, los cloroplastos comienzan a transformar la energía solar, los nutrientes, el agua y el co2 en la energía química. Energía que se necesita para formar moléculas como la de las plantas y algas. Eliminación de desechos y respiración Durante este proceso la planta aprovecha todos los nutrientes de la savia elaborada, de manera que el único desecho que en verdad genera es el oxígeno y como no lo necesita lo expulsa hacia el ambiente. Oxígeno que en verdad genera es el oxígeno y como no lo necesita lo expulsa hacia el ambiente. sencillas que se pueden usar como esquema de la fotosíntesis, sobre todo si lo que buscas es dar una idea a un público como es este proceso de las plantas. Para que se pueda producir la fotosíntesis en las plantas es necesario la presencia de ciertos elementos, por lo tanto en tu esquema de la fotosíntesis estos son los elementos que no pueden faltar: Dióxido de carbono Este es un gas que se encuentra en el ambiente pero expiramos dióxido de carbono, los vehículos también producen dióxido de carbono. Algunas calefacciones e incluso cuando ocurre la degradación del plástico se produce este gas tan necesario para las plantas. Por lo general la ideal es la que emite el sol, sin embargo, en espacios controlados como viveros también utilizan luz artificial muy similar a la del sol para que las plantas la utilicen para su proceso. Para que se desarrolle de manera adecuada el proceso de la fotosíntesis, es necesario que la planta cuentecon la cantidad de agua adecuada pero que al mismo tiempo este en una tierra llena de nutrientes que le sirvan de alimento. De ahí la importancia de que las plantas sean sembradas en terrenos fértiles. Ejemplos de esquema de la fotosintesis en terrenos fértiles. Ejemplos de esquema de la fotosintesis, a continuación te dejamos con algunos esquemas que te pueden dar ciertas ideas para que realices el tuyo: Si lo que buscas es hacer una presentación bastante formal del tema este esquema es una muy buena opción, ya que en ellas se representan cada uno de los elementos que influyen en el proceso de la fotosíntesis. En el caso que esté buscando la manera de presentarle a un niño el tema o hacerle entender uno poco mejor como ocurre el procesos. Puedes optar por este tipo de esquema de la fotosintesis para niños, puede ser uno para usarlo en un aula de clases ya que es un poco más trabajo y vale la pena exponerlo en un lugar en el que varias personas puedan apreciarlo. Ahora si lo que necesitas es realizar una exposición del tema a niveles más complejos de clases, este tipo de esquema de la fotosintesis te puede funcionar ya que se detallan muy bien las zonas que intervienen durante todo el proceso. En este caso es un esquema mucho más sencillo pero que cumple la función de indicar, como debe ser el proceso para que la planta lleve a cabo la fotosíntesis y pueda aprovechar al máximo la ocurrencia de la misma. Como logras observar existen una gran variedad esquemas que te pueden servir de ejemplo bien sea para estudiar para un examen o hacer una exposición aun cierto público sobre la capacidad que tienen las plantas de producir la fotosíntesis y de cuáles son los elementos que requiere para que esta ocurra. Si te ha parecido un tema bastante interesante te invito a que lo compartas con todos tus familiares, amigos y conocidos. ¡Ah y no se te olvide calificarnos! ¡Por cierto! Antes de que te vayas, queremos recomendarte esto que sequro que te interesa; Son una serie de contenidos a parte del que has leído que puede ser interesante para tí ¡Muchas gracias por leernos! Metodología. Etimológicamente significa el tratado o explicación (logos) del camino (odos) para hacer algo (Mario Tamayo). La estrategia metodológica para una investigación contiene varios elementos. Ahora bien, existen diferentes versiones de un proceso metodológico de acuerdo a los especialistas en metodológico de acu secuencia: 1. ELECCIÓN DEL TEMA Surge de alguna situación que la realidad presenta y que produce en el investigador un interés especial por indagarlo. El tema debe trabajarse para convertirlo en el problema de la investigador un interés especial por indagarlo. El tema debe trabajarse para convertirlo en el problema de la investigador un interés especial por indagarlo. El tema debe trabajarse para convertirlo en el problema de la investigador un interés especial por indagarlo. El tema debe trabajarse para convertirlo en el problema de la investigación. Para ello, es necesario que el investigador un interés especial por indagarlo. El tema debe trabajarse para convertirlo en el problema de la investigador un interés especial por indagarlo. El tema debe trabajarse para convertirlo en el problema de la investigación. INVESTIGACIÓN De acuerdo con connotados investigadores y con especialistas en metodología de la investigación, se considera que El Problema de Investigación es el punto más relevante en un estudio formal, pues de él depende todo el proceso. De entrada señalamos que: "El Problema no es lo mismo que el tema de la investigación." ¿En qué consiste el Planteamiento de un Problema de Investigación? Basándonos en las acciones anteriores, el Planteamiento tópico del problema consiste en establecer formalmente el objeto de la investigación, incluye: A. Planteamiento tópico del problema consiste en establecer formalmente el objeto de la investigación, incluye: A. Planteamiento tópico del problema consiste en establecer formalmente el objeto de la investigación, incluye: A. Planteamiento tópico del problema consiste en establecer formalmente el objeto de la investigación, incluye: A. Planteamiento tópico del problema consiste en establecer formalmente el objeto de la investigación, incluye: A. Planteamiento tópico del problema consiste en establecer formalmente el objeto de la investigación (proposición); de acuerdo con Fred N. Kerlinger (1975) el enunciado debe: a) Exponer la relación de al menos dos variables. b) Algunos autores consideran que también forma parte del Planteamiento del Problema: La Justificación del estudio o investigación, es decir, presentando las razones que la hacen necesaria (conveniencia, relevancia social, posible aportación metodológica y/o teórica y utilidad práctica) La Viabilidad de la investigación (por viabilidad se entiende que pueda ser realizada tomando en cuenta los recursos económicos, materiales y de quipo humano y tecnológico disponibles) Definición de Los Objetivos que se persiguen como investigación (deben estar definidos en forma clara y en relación directa y congruente con el Problema, la Justificación, la Hipótesis y el Marco Teórico) 3. ESTABLECIMIENTO DE LA (S) HIPÓTESIS. Dado que el problema se expresa comúnmente como pregunta, en la hipótesis y el Marco Teórico) 3. ESTABLECIMIENTO DE LA (S) HIPÓTESIS. Dado que el problema se expresa comúnmente como pregunta, en la hipótesis y el Marco Teórico) 3. ESTABLECIMIENTO DE LA (S) HIPÓTESIS. Dado que el problema se expresa comúnmente como pregunta, en la hipótesis el investigador expresa la respuesta tentativa que sugiere como solución al problema su expresa comúnmente como pregunta, en la hipótesis el investigador expresa la respuesta tentativa que sugiere como solución al problema que previamente ha planteado. una proposición (enunciado) que expresa específicamente algún tipo de relación (o relaciones) entre las variables, con la cual se sostiene una posible solución al problema. Por cierto que esta tentativa solución, deberá ponerse a prueba y en eso consiste precisamente la investigación. 4. OBJETIVOS Deben expresar claramente lo que se pretende con la investigación. Deben redactarse como tales y en términos adecuados a la tarea de que se trata, es decir, de una investigación. Ej. "Identificar las diferencias de actitud laboral entre los empleados que recibieron inducción al trabajo y aquéllos que no la recibieron" En su contenido deben ser congruentes con El Problema y La Hipótesis respecto a las variables que se analizarán Pueden ser uno o varios, en este caso, habrá uno (o más) Objetivos Generales y Objetivos Particulares. 5. ELABORACIÓN DEL MARCO TEÓRICO Conocidas las distintas circunstancias que rodean a un problema, sus elementos constitutivos, así como la forma en cual se interrelacionan, al investigador se le presenta la necesidad de sustentar teóricamente el estudio para lo cual buscará distintas alternativas dentro de las cuales es posible encontrar una explicación teórica al problema. 6. DEFINICIÓN DEL MÉTODO Y DISEÑO DE INVESTIGACIÓN Paralelamente con el Diseño de la Investigación (recordemos que puede ser Experimental o No experimental), se establece el o los métodos que se utilizarán. 7. DETERMINACIÓN DE LA MUESTRA POBLACIONAL Cuando el estudio a realizar implica un trabajo de campo, es decir, la obtención de datos recabados en un grupo muy grande de personas, o una población, y cuando hay limitaciones presupuestarias e inclusive de tiempo, se requiere elegir sólo una parte de ella estableciendo las características específicas de los sujetos involucrados en el estudio, entonces tenemos que definir un sector (muestra) y no incluir a toda la población. 8. ELECCIÓN DE LOS INSTRUMENTOS DE TRABAJO Una vez que se hayan definido el tipo de diseño y método de investigación, así como la muestra adecuada al problema, hipótesis y objetivos del estudio, se procede a definir los instrumentos que nos permitirán recabar los datos para el estudio, Los pasos a seguir en esta etapa son los siguientes: a) seleccionar el o los instrumentos de recolección y medición de datos b) diseñar los instrumentos (según sea necesario) (esto se hace a partir de las definiciones conceptual y operacional de las variables, es decir, haciendo la conversión de los conceptus en categorías, indicadores e índices). c) asegurarse de la validez y confiabilidad del o los instrumentos mediante un estudio piloto, que consiste en la aplicación del instrumento previamente diseñado por nosotros (guía de entrevista, cuestionario, formato de observación anecdótica, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, con preguntas, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, con preguntas, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, con preguntas, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, con preguntas, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, con preguntas, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, con preguntas, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, con preguntas, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, con preguntas, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, con preguntas, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal, etc.) en una muestra similar a la que se utilizará en el estudio formal en el e con base en estas observaciones, corregir el instrumento. Aquí no nos interesan las respuestas a las preguntas sino evaluar la calidad de éstas así como de la organización de todo el instrumento. Aquí no nos interesan las respuestas a las preguntas sino evaluar la calidad de éstas así como de la organización de todo el instrumento. Aquí no nos interesan las respuestas a las preguntas sino evaluar la calidad de éstas así como de la organización de todo el instrumento. Aquí no nos interesan las respuestas a las preguntas sino evaluar la calidad de éstas así como de la organización de todo el instrumento. Aquí no nos interesan las respuestas a las preguntas sino evaluar la calidad de éstas así como de la organización de todo el instrumento. Aquí no nos interesan las respuestas a las preguntas sino evaluar la calidad de éstas así como de la organización de todo el instrumento. Aquí no nos interesan las respuestas a las preguntas sino evaluar la calidad de éstas así como de la organización de todo el instrumento. Aquí no nos interesan las respuestas a las preguntas sino evaluar la calidad de éstas así como de la organización de todo el instrumento. Aquí no nos interesan las respuestas a las preguntas sino evaluar la calidad de éstas así como de la organización de todo el instrumento. Aquí no nos interesan las respuestas a las preguntas sino evaluar la calidad de éstas así como de la organización de todo el instrumento. el (los) momento (s) y lugar de su aplicación b) quién (es) lo hará (n) c) la forma de su aplicación: administrada, con o sin condiciones previas, individual o colectivamente (aquí interviene la técnica) d) la seguridad de su resguardo 10. ANÁLISIS DE LOS RESULTADOS, PREPARACIÓN Y PRESENTACIÓN DEL INFORME DE LA INVESTIGACIÓN Este paso se inicia con la ayuda del tratamiento estadístico de los datos obtenidos mediante: a) La recopilación y el procesamiento de los datos (registro, codificación) b) La presentación gráfica de los datos (tabulación estadística) c) Análisis e interpretación de los resultados BIBLIOGRAFIA Hernández Sampieri, Roberto (2003). Metodología de la investigación. México, editorial Mc Graw Hill

